



Per Hall, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Per Hall (1911- décédé), Intronisé en 1999.

Dès son arrivés au Canada en 1940, Per Hall skie dans les Laurentides. Par amour du sport, il fonde, avec d'autres, la Up-Hill Ltd. Il acquière alors les côtes 70 et 71 à St-Sauveur où l'on retrouvait déjà des installations. Il s'agissait d'un endroit favorable par sa proximité au village et par son accès facile de Montréal. La Up-Hill, s'apprêtait à devenir, après Mont Tremblant, la deuxième station de ski des Laurentides. C'est en 1946 que le premier *T-Bar* est mis en service. Le billet de jour coûte 2,50\$. À cette époque, il n'y avait que de la neige naturelle et les pistes étaient entretenues à la pelle. En 1956, Up-Hill acquière une dameuse mécanique. En 1962, le premier télésiège est acheté. À la même époque, l'enneigement artificiel et le ski de soirée font leur apparition.

Per Hall (1911- deceased), Inducted in 1999.

Per Hall arrived in Canada in 1940. Interested in skiing Per and his wife began skiing in the Laurentians where they saw the resort potential of skiing and began looking for an appropriate site. He found the Up-Hill Ltd. Their search brought them to Hills 70-71 in St-Sauveur where some primitive installations were already in existence. The site was excellent because of its proximity to the village of Saint-Sauveur and its easy access from Montreal by car, bus or train. It was in 1956 that the first mechanical groomer was purchased with a second T-Bar installed in 1958. Up-Hill's first chair lift was erected in 1962 on Hill 70. Snowmaking and night skiing were also introduced in the early sixties.